

SPORTS

sport.union@sonapresse.com



Lucarne Continuité

Photo: DR

LES choses – poncif bien connu – vont décidément vite dans le sport, en l'occurrence le football. Il y a six mois à peine, à la veille de la dernière édition de la Can, nous nous félicitons de ce que le sélectionneur national, Patrice Neveu, soit confronté presque à un problème de riche au vu d'un effectif des Panthères du Gabon qui s'était, à notre heureuse surprise, étoffé. Et ce dans toutes les lignes. Au point que plusieurs schémas, comme celui d'une défense à cinq (trois centraux et deux pistons) pouvaient s'offrir à lui.

Las! La retraite internationale de Pierre-Emerick Aubameyang combinée au retrait de Mario Lemina et à l'impasse dans laquelle se trouve Didier Ndong le privent d'une partie de la colonne vertébrale de son équipe, autant qu'ils réduisent les possibilités tactiques ou celles d'un turnover d'autant plus souhaitable que Bruno Ecuélé Manga et ses coéquipiers vont disputer deux matches en quatre jours. Au terme d'une saison éreintante, on ne peut négliger le besoin pour les organismes de souffler.

Même si le technicien français ne le montre pas ouvertement, on le sent ennuyé. Certes, il n'aura pas à se triturer les méninges au moment de coucher sur sa feuille son onze de départ. Il devrait ressembler, peu ou prou (Appindangoye, de retour dans le groupe, pourrait prétendre à une place de titulaire), à celui aligné lors du huitième de finale perdu aux tirs au but devant le Burkina Faso à Limbé. Mais c'est après que les choses pourraient passablement se compliquer, en attaque (où la seule alternative crédible est celle représentée par Axel Meye) et dans l'entrejeu.

À Kinshasa le 4 juin, puis à Franceville le 8, on devrait ainsi éprouver les avantages de la continuité. Mais aussi ses limites, que ne permettent malheureusement pas de repousser les solutions au plan local. Le National-Foot a bien sûr débuté, révélant (ô surprise là aussi) de belles promesses. Mais la maturité n'est pas pour tout de suite. Ni même pour demain. La fin de ce championnat intervenant à mi-chemin entre le début des éliminatoires et leur poursuite. Pas vraiment de bon augure.

M. A.

Le sans-faute du Stade Mandji et de l'AS Dikaki

ON A AIMÉ...

L'instinct de survie chez Bouanga. Tout au long de la difficile saison de l'AS Saint-Étienne, Denis Bouanga aura su maintenir un niveau de performance individuel plus que correct. Quitte à passer aux yeux des amateurs de sarcasmes pour le buteur de l'inutile. Samedi, c'est sur une passe de sa part que le capitaine Romain Hamouma réussit à Nantes une égalisation (1-1) synonyme de droit de rêver au maintien pour ce monument du football français (10 titres de champion, à égalité avec le Paris Saint-Germain).

ON N'A PAS AIMÉ...

Ces cadres en moins chez les Panthères. Pierre-Emerick Aubameyang qui raccroche, Mario Lemina qui choisit de se mettre en retrait, Didier Ndong en déshérence: les Panthères s'apprentent donc à entrer en campagne en vue des qualifications pour la Can-2023 sans trois de leurs éléments majeurs de ces dernières années. La dernière Can au Cameroun, plutôt réussie, pourrait amener à relativiser le poids de ces "défections". Pas sûr toutefois que des tauliers en moins puissent constituer un atout.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE Stade Mandji, en déplacement à Oyem, et l'AS Dikaki, à domicile, à Mouila, n'ont pas tremblé ce week-end pour assurer la passe de deux. En effet, dans le groupe A, les Stadistes de Mandji, après avoir écrasé 4 buts à 0 le Stade Migovéen, à Port-Gentil, lors de la première levée, se sont encore imposés, cette fois en déplacement face à l'Union sportive d'Oyem (6e) sur le score de 1 but à 0.

Avec six points au compteur, les Insulaires caracolent tranquillement en tête du groupe A devant Bouenguidi Sports (4 pts), qui a partagé samedi les points avec le CF Mounana, 1 point, et actuel 5e du groupe.

Au stade Jean-Koumou de Lambaré, le Canon 105 (4e) est allé prendre son premier point face à l'AS Pélican, 4 points, 2e du groupe. Exempt pour cette levée, le Stade Migovéen ferme ce classement général.

Dans le groupe B, la surprise est venue du côté de Mouila où l'AS Dikaki, avec une défense en fer, 0 but encaissé depuis le

début du championnat, pour sa seconde sortie, a réalisé la passe de deux en battant Akanda FC sur le score de 1 but à 0. Inimaginable la saison écoulée où le club de la Ngounié, engluée dans des problèmes en tout genre, peinait à prendre le moindre point en championnat. Aujourd'hui les choses ont, semble-t-il, changé pour le nouveau leader du groupe B.

Sa victime du week-end, Akanda, avec 0 point au compteur, occupe tout naturellement la queue du classement.

L'Union Sportive de Bitam (2e), hier, au stade Idriss-Ngari, a réalisé une très mauvaise opération contre le CMS (6e). Score final: 0-0. " L'enfant du peuple", avec 4 points, cède donc le fauteuil de leader aux Molvillois.

Pour sa première sortie, Missile FC n'a pas manqué le rendez-vous. En effet, les Militaires (3e) ont dominé Lozo Sport (5e) sur la marque de 2 buts à 1.

Mangasport, qui était exempt pour cette journée est, avec 1 point 4e au classement général du groupe B.

La prochaine journée aura lieu ce mercredi.